

# Bielefelder JVA ist voll belegt

**Bielefeld** (WB/peb). Die Justizvollzugsanstalt (JVA) Bielefeld-Brackwede war auch im vergangenen Jahr wieder die höchstbelegte Anstalt des Landes. Das Gefängnis für den geschlossenen Vollzug verfügt regulär über 542 Haftplätze, die durchschnittliche Belegung lag bei 544 Häftlingen. Aktuell sind es nach Angaben der Anstaltsleitung 559. An einer Erweiterung für 130 weitere Haftplätze wird derzeit gearbeitet. Insgesamt wurden im Jahresverlauf 2409 Männer und 218 Frauen neu aufgenommen. Unter den Insassen sind auch Schwerstverbrecher: 20 Gefangene verbüßen eine lebenslange Freiheitsstrafe, der am längsten Inhaftierte ist bereits seit 39 Jahren in Haft. Mit 92 Jahren ist die als Holocaustleugnerin verurteilte Ursula Haverbeck derzeit die älteste Gefangene der JVA.